



## Niederschrift

über die Sitzung des Bau-, Wege- und Umweltausschusses der Gemeinde Köhn  
(KÖHN/BA/07/2011) vom 28.09.2011

### Anwesend:

#### Vorsitzende/r

Herr Rainer Longk

#### Mitglieder

Herr Karsten Krohn

Herr Herbert Wendland

#### Gäste

Herr Martin Doepner

Bürgermeister

Herr Erwin Ehlers

Herr Hans Geerds

Vorsitzender Schützenbund

### Abwesend:

#### Mitglieder

Herr Heiko Pries

Beginn: 20:00 Uhr  
Ende 21:20 Uhr  
Ort, Raum: 24257 Köhn, Hauptstr. 21, Bürgerhaus "Stakenteich"

### Tagesordnung:

### Vorlagennummer:

#### - öffentliche Sitzung -

1. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 06.09.2011
2. Einwohnerfragen
3. Regenschutz an der Dorfplatzhaltestelle in Köhn
4. Bekanntgaben, Anfragen, Verschiedenes

#### - öffentliche Sitzung -

**TO-Punkt 1: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 06.09.2011**

Das Protokoll wird genehmigt

## **TO-Punkt 2: Einwohnerfragen**

Es wurden keine Fragen durch Einwohner gestellt

## **TO-Punkt 3: Regenschutz an der Dorfplatzhaltestelle in Köhn**

R. Longk erläutert die Ergebnisse der Anfragen bei der VKP und der Verkehrsaufsicht Kreis Plön in Bezug auf die Errichtung eines Regenschutzes auf der Mittelinsel der Dorfplatzhaltestelle in Köhn.

H. Wendland erörtert eine durch ihn in seinem Betrieb erdachte Lösungsmöglichkeit zum Bau eines geforderten Regenschutzes.

Vergleichsmaterial aus verschiedenen Herstellerkatalogen wird durch die Anwesenden herangezogen und verschiedene Lösungsvarianten erörtert.

Die eingebrachte Idee von H. Wendland kommt den Vorstellungen der Ausschussmitglieder am nächsten; eine Zeichnung mit Ansichten der Überdachung wird zur weiteren Beratung erstellt und soll auf der nächsten GV vorgestellt werden.

## **TO-Punkt 4: Bekanntgaben, Anfragen, Verschiedenes**

- Der Bürgermeister teilt mit, dass ein Malerauftrag zur Beseitigung von Regenschäden am Bürgerhaus durch ihn vergeben wurde.
- Mit Familie Plehn soll durch den Ausschussvorsitzenden ein Gesprächstermin bezüglich der Regenwasserproblematik auf dem Grundstück Hauptstraße 33 in Köhn festgelegt werden. Ein Ortstermin hat seitens des Ausschusses bereits stattgefunden.
- Erörterung des Ortstermins vom 27.09.2011 Grundstück Arp, Pülsen. Vor Ort wurde durch den Ausschuss im Beisein des Bürgermeisters festgelegt, den Bordstein, sowie die Pflasterung im Bereich der Grundstückseinfahrt anheben zu lassen, um dem Regenwasser eine bessere Führung entlang der Straße zu geben. Durch Ing.-Büro Hauk soll ein vorhandenes Hydraulikgutachten für den Bereich Pülseener Straße noch einmal überprüft werden, um sicherzugehen, dass der hier verbaute Leitungsquerschnitt ausreichend ist. Durch den Grundstückseigentümer müssen die vorhandenen Akkurinnen auf jeden Fall besser gereinigt werden, während des Ortstermins waren diese teilweise zugewachsen und stark verschmutzt.
- Der Gasanschluss für das Feuerwehrhaus in Pülsen ist bereits verlegt, die Installation der Heizungsanlage ist für die 40. KW vorgesehen.
- Die Abrechnung der Dachsanierung am Feuerwehrhaus Köhn ist noch nicht wie von der Gemeinde gefordert, gefertigt worden. Die ausführende Firma Lamp-Grewe wurde bereits zweimal hierzu aufgefordert. Es wurde noch kein Geld gezahlt.
- Der durchgeführte Ortstermin an der Baustelle „Biogasanlage Finck“ in Moorrehmen wird durch den Vorsitzenden erörtert.

Hierbei wurden erhebliche Straßenschäden durch die durchgeführten Bauarbeiten von den Anwesenden festgestellt.

Der Bürgermeister teilt mit, dass der Bauherr bereit ist, die Wiederherstellung der Fahrbahn und den weiteren Ausbau der Zufahrt zur Biogasanlage auf eigene Kosten zu veranlassen.

Diese Aussage des Anlagenbetreibers soll schriftlich über die Amtsverwaltung fixiert und durch Unterschrift des Betreibers bestätigt werden.

- Ein zeitweise in der Schulstraße in Köhn abgestellter Sattelzug wurde während der letzten Wochen hier nicht mehr festgestellt. Hier scheint sich eine bessere Abstellmöglichkeit für das Fahrzeug gefunden zu haben.
  
- Der Vorsitzende berichtet von seiner Teilnahme mit dem Bgm. an der Regionalkonferenz der Kreise Ostholstein und Plön in Eutin am 26.9. In dieser Konferenz ging es um den Ausbau des 380 kV Höchstspannungsnetzes in S-H und zwar um die Trassenvoruntersuchung. Die Gemeinde Köhn wäre evtl. mit dem Ortsteil Mühlen von einer weiteren Trassenführung parallel zur bereits existierenden betroffen. Eine weitere Alternative zur Trassenführung verläuft südlich vom Selter See. Nach einer ersten Einschätzung des Bürgermeisters und des Ausschussvorsitzenden wird die Gemeinde Köhn wahrscheinlich nicht betroffen sein.

gesehen:

Rainer Longk  
- Vorsitzender -

K. Krohn  
- Protokollführer -

gez. Sönke Körber  
- Amtsdirektor -